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#
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刘翔现在每天都在上

海莘庄训练基地接受恢复性

训练
"

具体的脚伤治疗方案
"

包括是否手术仍未确定
# $

昨

天下午
"

刘翔妈妈吉粉花说
"

刘翔将来还有许多比赛等着

他
"

他最近告诉妈妈并许愿
%

还要在
!"#!

年的伦敦奥运会

破世界纪录
#

昨天下午
"

上海市妇联

举办了
!

上海奥运姐妹回

&

娘家
' $

活动
"

作为男运动

员的妈妈
"

吉粉花也受邀参

加
#

起初
"

刘翔妈妈吉粉花坐

在一群妈妈中间有说有笑
"

看上去心情不错
"

后来有几

位记者问起刘翔的伤势
#

刘

妈妈说
%!

刘翔现在每天都在

上海莘庄训练基地接受恢复

性训练
"

具体的治疗方案目

前还在研究
#

刘翔还年轻
"

我

们都等着看他的伦敦奥运

会
# $

据悉
"

北京奥运会退赛

后
"

刘翔一直闷闷不乐
(

不太

爱说话
#

前两天是中秋节小长

假
"

吉粉花好不容易盼到和孩

子相聚的机会
# !

一开始
"

刘

翔心情不太好
#

后来回来过中

秋
"

家里的亲戚来看他
"

几个

和他年纪差不多的孩子聚在

一起
"

说说笑笑
"

刘翔心情就

好多了
# $

刘妈妈说道
#

作为一个母亲
"

吉粉花

从不在刘翔面前提及比赛的

事情
# !

刘翔也是个孩子
"

很

多事情过去了就让它过去
#

那天所有人都在看他
"

当我

看到刘翔走下赛场的时候
"

我的胸口就堵住了
#

我不想

在他面前提比赛的事情
"

说

一次痛一次
) $

吉粉花一边说

一边眼泪直流
#

说起刘翔目

前的生活
"

吉粉花表示
"

虽然

刘翔获得了许多
"

但是许多

同龄人的生活
"

他也享受不

到
"

不能去唱歌
(

购物
"

甚至

不能随便上街
#

不过
"

既然他

选择了这条路
"

选择了为国

争光
"

就希望他一步步坚强

地走下去
#

目前
"

刘翔一边训练一

边养伤
"

让身体的其他部位

进行运动
"

同时确保不移动

受伤的右脚
"

让损伤的跟腱

组织得以充分休息
"

有利于

修复
#

陈文

与去年的上海黄金大奖

赛相比
"

今年缺少了刘翔
(

罗

伯斯两位重量级人物
"

也没

有去年大阪世锦赛冠军泰

森
*

盖伊
(

鲍威尔
(

瓦里纳
(

贝

克勒等大腕
"

看上去星光有

些许黯淡
"

不过在一位超级

明星的助阵下
"

运动员们也

许感觉不到孤单
"

这位超级

明星就是姚明
#

在奥运会后
"

姚明一直

热心于公众事业
"

前几日刚

去四川灾区做慈善
#

回到上

海之后
"

姚明与黄金大奖赛

的组委会协商后
"

希望尽东

道主之谊
"

请那些在北京奥

运会上夺牌的运动员们吃

饭
#

不过虽然姚明愿意出面
"

但是毕竟隔行如隔山
"

还需

要有一位知名国内田径运动

员到场
"

而唯一的选择就是

刘翔
#

刘翔最近一直在上海养

伤
"

尽管走路没有问题
"

但还

是发不出力量
"

一开始刘翔

推掉了这个邀请
"

他更希望

在安静的氛围中将伤病养

好
#

后来在黄金大奖赛组委

会的协调下
"

两位来自上海

的巨星才走到一起
#

姚明与刘翔两人都是上

海市的形象大使
"

也都是这

座城市的骄傲
#

此前姚明受

伤差一点错过奥运会
"

此时

此刻他也很体谅刘翔的感

受
"

因此姚明表示特别希望

刘翔能够来到晚宴现场
"

运

动员之间的鼓励往往比治疗

更为重要
#

据了解
"

$

月
#$

日下午
"

在上海浦东滨江大道上的一

个游艇会所
"

姚明与刘翔将

作为东道主
"

宴请中外运动

员
#

张平谊
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自从刘翔在奥运会上因

伤退赛后
"

他的伤情就牵动

了不少人的心
#

目前
"

刘翔正

在上海进行身体训练
"

并配

合专家进行伤势的进一步诊

断
#

在刚刚落幕
!

全国足踝外

科年会
$

上
"

与会专家都参与

了刘翔的会诊和有关治疗方

案的讨论
#

为了让刘翔能够恢复到

巅峰状态
"

专家建议
"

他的伤

病治疗采用超声波引导的

!

冲击波
$

进行保守治疗
#

华

山医院骨科足踝外科学组的

马昕副教授表示
"

参加此次

!

全国足踝外科年会
$

的专

家都仔细研究了刘翔跟腱的

片子
"

确定刘翔的跟腱的确

是患上了
!

跟腱止点末端损

伤
$ "!

其实
"

像刘翔这样的

短跨选手都容易患有这种跟

腱病
"

因为他们在跨栏的过

程瞬间
"

有数千斤的压力作

用于跟腱处
"

长期的压力导

致跟腱患病
# $

在马昕看来
"

刘翔的伤

病也并非奥运会这半个月所

产生的
"!

刘翔的这种伤病很

可能已经有了两年
"

甚至更

长时间
"

这种病走路会很疼
"

所以我们都很理解刘翔退赛

的决定是正确的
# $

伤病得到确诊
"

不过
"

一直以来人们最关心的也

就是刘翔的治疗方案
#!

如

果手术的话
"

治愈率目前已

经高达
%&'

以上
# $

马昕说
"

如何确保刘翔这样的运动

员能够完全恢复到受伤

前的巅峰
"

的确需要在

治疗方案上研究得

更加仔细
"

因此不

少与会专家也

都建议采用稳

妥的保守治

疗
"!

我们

目前已经就

刘翔的治疗方

案递交了意见
"

我们建议刘翔先采用

超声波引导的
&

冲击波
'

进

行保守治疗
"

然后再根据刘

翔的伤病情况进行调整
# $

马昕透露
"

目前刘翔的

治疗方案已经递交给国家体

育总局
"

刘翔最终的治疗方

案也将由总局根据刘翔的实

际情况确定
#

新文

快报讯 这是一个势在必

得的球
"

前锋一个扫射
"

眼看

着皮球就要飞进对方的球网
"

结果一个比闪电还快的身影

迅速跃起
"

将这个必进之球托

出了底线
#

这个平时只会出现

在世界级门将身上的扑救动

作
"

让在场的人都傻了眼
"

可

随之而来的并不是掌声和欢

呼声
"

而是一场骚乱
#

当地时间本周一
"

刚果

+

金
,

政府官员公布了在当地

时间上周日
"

北基伍省米诺瓦

的一场友谊赛中发生了球迷

骚乱
"

造成了
()

人死亡
"

*&

多

人受伤的悲剧
#

其中
"

死者多

为
#&

岁至
#+

岁的青少年
"

而原

因就是那次过于精彩的扑救
#

在守门员扑出皮球之后
"

看台上的球迷愣住了
"

突然一

个声音传来
%!

这个守门员使

用了巫术
"

否则不可能扑出这

个球
)$

于是
"

打火机
(

石块
(

瓶

子等杂物飞向了球场
"

而两队

的球迷更是大打出手
#

前往维

护秩序的警察因执行公务惹

怒了球迷
"

遭到围攻
#

无奈之

下
"

一名警察向天空鸣枪进行

警告
"

没想到此举造成了更大

的骚乱
#

枪声引发了恐慌
"

人

们四处逃窜和躲避
"

导致了踩

踏事件
"

最终造成
#)

人死亡
"

*&

多人受伤
"

其中
)+

人因伤势

严重被送往医院
# "

雯雯
$

新华社巴西利亚
%

月
-&

日奥运专电
%

!" #$ %&

'

$

英国专门从事提供体育名

人签名的
,#

体育纪念品公司

近日在其网站上发出广告
"

出

售与
!

球王
$

贝利见面的机

会
"

每次标价
*&&&

英镑
#

,#

体育纪念品公司称
"

这次会面活动将安排在今年

##

月进行
"

届时贝利将来到英

国参加一个签名会面活动
#

支

付了
*&&&

英镑的人就有机会

带一位陪同人员来到贝利所住

饭店的房间里
"

与贝利聊天并

且合影
#

除贝利之外
"

这家公司已

经运作过其他足球明星的签

名会面活动
"

包括马拉多纳
(

小小罗
(

吉格斯等
#

由江苏省台球协会主办

的
&%

赛季
!

-.

(

先瑞药业杯
$

省台球联赛张家港站比赛今

天开幕
#

本站比赛共进行
/

天
"

赛制采用
*

局
)

胜单败淘

汰赛
"

决赛
0

局
/

胜制
#

比赛云

集了曹凯胜
(

张东涛等多名

国手和省内外高手参加
"

争

夺将非常激烈
#

快文

北京奥运会上的惊世一

剑
"

使得江苏小伙仲满一下子

变成了明星
#

从夺冠那一刻起
"

仲满已数不清自己出现在闪光

灯下的次数了
#

对于仲满来说
"

无论哪一次的出镜都不会像明

晚那样令他期待
---

!""%

年
$

月
($

日的晚上
"

仲满将在南京

的紫金山庄迎娶他的新娘
#

本想设宴金陵饭店

仲满和他的妻子武宗文早

已决定
$

月
($

日携手走上红地

毯
#!

仲满答应过在我
)"

岁之前

把我娶过门
"

但后来想想奥运会

之后有时间
"

就决定把仪式办

了
# $

武宗文表示
"

之前仲满和

武宗文已领过结婚证
"

由于仲满

备战奥运
"

无暇筹备婚礼
#

奥运会夺冠
"

让仲满一下

子成为万众瞩目的明星
"

他们

计划中的婚礼也成为大家谈论

的焦点
"!

其实也没有什么特别

的
"

我就想能把仪式搞得隆重
(

热闹一点
# $

仲满告诉记者
#

据

记者之前掌握的情况
"

仲满和

武宗文的婚礼原打算在金陵饭

店举行
"

但昨天仲满透露
"

婚宴

地点改到了紫金山庄
"!

金陵饭

店那天正好有活动
"

腾不出地

方
"

后来就放到紫金山庄了
"

其

实紫金山庄也是金陵饭店负责

管理的
"

所以也无所谓了
# $

宾客名单伤透了神

记者昨天拨通仲满电话

时
"

电话那头传来仲满不停和

身边的人讨论的声音
"

他告诉

记者
"

只剩下最后两天了
"

有很

多琐碎的事情还需要准备
#

最让仲满头疼的是宴请宾

客的名单
"!

不瞒你说
"

直到现

在为止
"

我自己连婚宴一共要

摆多少桌都没有一个准确的数

字
# $

仲满告诉记者
"

他没想到

婚礼会引起这么大的关注度
"

所以宴请宾客的名单也是调了

又调
"!

直到现在还有不少宾

客无法确定能否出席
"

我们也

没有仔细统计人数
"

至于最终

确定摆多少桌
"

可能得到最后

一刻才能确定了
# $

婚礼细节还不知情

这几年来
"

江苏体育界有

好几位明星举办了婚礼
"

婚礼

也很有特色
"

体现出他们运动

员的身份
"

例如刘永的婚礼上

羽毛球的元素随处可见
"

而孙

�的婚礼上则出现了排球
#

那

么仲满的婚礼上会不会出现击

剑的元素呢
.

仲满笑了笑说道
"

!

说实话
"

关于婚礼很多细节
"

我自己都不是很清楚
# $

仲满说
"

由于奥运会后到

处去参加活动
"

所以婚礼的绝大

多数内容都是由自己的妻子去

筹办的
"!

我主要就是这几天开

始做了不少比较琐碎的事情
"

至

于婚礼的主题之类的
"

我还真说

不上来
# $

快报记者 陶晶

近日
"

北京奥运会
!

八金

王
$ (

泳坛巨星菲尔普斯受美国

人气电视节目
/

周六夜现场
0

力

邀
"

为该档综艺节目担任主持
#

而菲尔普斯也在早前的电台节

目中表示对新角色很感兴趣
"

!

对我来说这很特别
"

也许并不

是很多人曾看过我在电视节目

上拼命说笑话
"

力图活跃气氛
"

但我非常期待能够完成这一使

命
# $

全新一期的
/

周六夜现

场
0

日前进行录制
#

节目中
"

菲

尔普斯不负众望
"

大展幽默一

面
"

他除了戴上假发吹萨克斯

风
"

还大跳撞臀舞
"

极为活泼搞

笑
#

看来
"

在泳池里
!

如鱼得水
$

的菲尔普斯也具备了在演艺圈

发展的巨大潜质
#

新文
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非洲足球场骚乱
已造成

-.

人死亡

想和贝利聊聊天
请支付
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英镑

省台球联赛
张家港站开幕

快报讯 北京时间昨晨
"

在英冠联赛第
+

轮的一场比

赛中
"

中国球员孙继海效力的

谢菲联主场
(1 (

战平考文垂
#

孙继海虽然是连续
+

轮首发
"

但表现糟糕
"

下半场的一次犯

规被判点球
"

接着又因为严重

犯规被红牌罚下
#

在另一场比

赛中
"

查尔顿客场
(1 "

力克唐

卡斯特
"

郑智仍未进入大名

单
# "

俞炯
$

送点球后吃红牌
继海表现糟透了
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!

欧冠战报

切尔西
"

!

#

波尔多

罗马
-

!

1

克鲁日

不来梅
#

!

#

阿诺索西斯

帕纳辛奈科斯
#

!

1

国米

巴萨
.

!

-

里斯本竞技

巴塞尔
-

!

1

顿涅茨克

埃因霍温
#

!

.

马竞

马赛
-

!

1

利物浦
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岁的美国球员迈克看

来是留不下来了
#

在昨天南

钢与同曦的比赛中
"

有

伤在身的迈克上气

不接下气
"

根本

没有办法达到

教练的要求
#

加之俱乐部和

教练获悉此人曾因

藏毒蹲了一年大牢
"

对他的印

象更加不好
"

不出意料的话
"

这

两天迈克就将走人
#

($%!

年出生的迈克身高
!

米
("

"

体重
(!"

公斤
"

最早在

23,,

的拉法耶特学院打球
"

毕业后他在希腊奥林匹亚队

打了一个赛季
"

又在西班牙一

支乙级球队打球
"

平均每场比

赛贡献
((

分
(

+

个篮板
(

!4*

个

盖帽
#

以上是官方资料对迈克的

说明
"

主教练胡卫东认同资料

的说法
#

昨天的比赛
"

双方都以

年轻队员为主
"

攻防节奏非常

快
"

两个来回下来
"

迈克就没有

体力了
# !

他身上的伤病挺多

的
"

我能够看得出来
"

但联赛时

间不多了
"

球队没有时间给他

康复了
# $

老胡说
#

事实上
"

能力平庸还不是

导致迈克走人的最重要原因
#

当俱乐部得知迈克在美国期间

曾有犯罪记录时
"

顿时没有了

什么好感
#

据美国网站介绍
"

在

大学念书期间
"

迈克犯过的事

还不少
"

又是藏毒
"

又是逃债
"

还屡教不改
"

最后终于在监狱

呆了一年
#

!

我们球队还从来没有选

过品行不好的球员呢
"

这样的

外援真的是个问题啊
#$

一位球

员私下里评价说
#

而一位教练

的态度也很明确
"

这样的外援

我们不能要
#

快报记者 沈忱
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